



## **INFORMACIÓN LOCAL**

### **Grupo Municipal Popular - Vinaròs**

Refuerzo ante el aumento de población en los meses de verano

# **Todos los consultorios auxiliares de verano de Vinaròs ya están en marcha**

### **Vinaròs 16-07-2009**

Con la apertura ayer, día 15 de julio, del consultorio auxiliar "Sorolla" en la localidad de Peñíscola el Departamento de Salud de Vinaròs ya tiene en funcionamiento los tres consultorios auxiliares que todos los años durante los meses de verano refuerzan la asistencia sanitaria que se presta en nuestras comarcas.

Desde el pasado 1 de julio el consultorio auxiliar "Las Fuentes" en Alcossebre y el consultorio auxiliar "Peñismar" en Peñíscola están también a pleno rendimiento con el objetivo de atender a la población desplazada. Fuentes de Atención Primaria señalan que "ciudades como Peñíscola o Alcossebre ven multiplicada su población durante los meses de verano y por este motivo desde el Departamento de Salud de Vinaròs trabajamos para reforzar los puntos de asistencia sanitaria en aquellos lugares donde más se necesita". Desde el Departamento de Salud se recuerda a los ciudadanos que el consultorio auxiliar "Las Fuentes" de Alcossebre está abierto todas las tardes, mientras que en Peñíscola el consultorio auxiliar "Peñismar" atiende por las mañanas y el de "Sorolla" desde las 16 a las 18 horas.